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Gentil n’a qu’un œil !

 

Qu’il les prenne chez lui, là bas en Avignon,
le « French doctor », reconverti en maquignon…
Car des migrants une overdose,
tout un populo s’y oppose,
et bientôt dans la rue, va prodiguer des gnons…

 

PACO. Haaa ça ira, ça ira, ça ira…
20/09/2018.
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